

Antrag zu **Alte Nibelungenhalle umwandeln zur Bürgerhalle Starkenburg**

Heppenheim, 21. Oktober 2022

Christopher Hörst
Fraktionsvorsitzender
Stellv. Stadtverordnetenvorsteher

hoerst.fdp@gmail.com
www.fdp-heppenheim.org

Freie Demokraten in der
Stadtverordnetenversammlung
der Kreisstadt Heppenheim

Kellereigasse 11
64646 Heppenheim

Sehr geehrte Frau Stadtverordnetenvorsteherin,

meine Fraktion bittet Sie den nachfolgenden Antrag in die Beratung der Ausschüsse und Beschlussfassung der Stadtverordnetenversammlung aufzunehmen.

Antragstext

Die Stadtverordnetenversammlung möge beschließen:

Der Magistrat wird beauftragt mit dem Kreisausschuss über gemeinsam zu realisierende Perspektiven der Weiternutzung der bisherigen Nibelungenhalle ins Gespräch zu gehen. Ziel soll sein, die seitherige Nibelungenhalle als „Bürgerhalle Starkenburg“ zu erhalten.

Hierbei sollen sowohl Möglichkeiten der Nutzung der seitherigen Sporthalle für den Trainingsbetrieb wie auch die Nutzung als Veranstaltungshalle der Stadt Heppenheim und des Kreises Bergstraße betrachtet werden.

Die Ergebnisse der Prüfungen, mögliche Aufwände und Kosten, sowie Gesprächsergebnisse sollen der Stadtverordnetenversammlung bis zur ersten Sitzungsrunde 2023 schriftlich vorgelegt werden.

Begründung

Heppenheim verfügt über keine große, flexibel und barrierefrei nutzbare Veranstaltungshalle, auf deren Vergabe die Stadt entscheidenden Einfluss hat. Die alte Nibelungenhalle könnte diese Funktion in Zukunft übernehmen, da sinnfrei wäre, eine solche Bestandsimmobilie abzureißen. Einziger vertretbarer Hinderungsgrund könnten Renovierungs- und Sanierungskosten sowie vertretbare Interessen von Anliegern sein. Dies und einen möglichen Beitrag des Landkreises zu eruieren, soll Ziel dieses Antrags sein.

-Weitere erfolgen mündlich in der Sitzung-

Freundlichen Gruß



Christopher Hörst
Fraktionsvorsitzender